



Omnibus

B21 Komfortausstattung (Linie ÖPNV)

Sind alle Fahrzeuge grundsätzlich mit einer Klimaanlage für den Fahrer ausgestattet?

Das Fahren eines Linienbusses bei hohen Außentemperaturen stellt in Verbindung mit dem häufigen Zu- und Ausstieg von Fahrgästen ein großes Stresspotenzial sowie eine körperliche Belastung dar. Das Vorhandensein einer Klimatisierung für den Fahrerbereich senkt das Stresspotenzial und kann bei richtiger Einstellung eine entsprechende Entlastung darstellen.

Alternativ ist der ganze Bus mit einer Klimatisierung ausgestattet, die eine separate Einstellung für den Fahrerbereich zulässt.